



小学生を迎えて除雪出動式を開催しました

11月1日(水)塩沢道路ステーションにて、南魚沼市立上関小学校3年生の小学生15名及び小出警察署を迎えて、管内の国道除雪を担う11の除雪業者と除雪出動式を開催しました。除雪出動式では、小学生から除雪業者への激励のこぼの後に応援メッセージが添えられた鍵が手渡され、除雪業者からは「昼夜を問わず24時間体制で挑み作業員全員が一丸となって努力します」との決意表明がありました。除雪出動式に引き続いて、小学生を対象とした除雪デモ見学等を行いました。



メッセージが添えられた鍵の手渡し



除雪業者による決意表明



除雪デモ見学



激励のこぼとして、最初に小学生代表から「皆さんの除雪のおかげで僕たちが学校に通えて、お父さんやお母さんが仕事に通えます。毎日朝早く大変ですけど除雪作業頑張ってください。」、最後には小学生全員から「事故やけがに気をつけて除雪をよろしくお願いします。」とあり、激励された除雪業者は、目頭を押さえながら熱くなっていました。小学生にとっては、道路の除雪やそれを裏で支えている除雪業者を知る良い機会となったと思います。

【管理第一課】

長岡国道事務所 道路雪害対策支部を設置

11月1日に「道路雪害対策支部」を設置し、「2車線以上の幅員を常時確保」を目標に、除雪体制に入りました。

長岡国道事務所管内の国道8号・17号・116号の3路線214.8kmについて、降積雪に備え、迅速な出動・除雪作業により、冬期の道路交通確保を目指します。

今冬の初めての凍結防止剤散布は10月31日(昨冬より3日早い)、初めての除雪車出動は11月19日(昨冬より10日遅い)です。

【管理第一課】



看板の設置



初めて凍結防止剤の散布



初めての除雪車出動

編集・発行・お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 計画課

TEL:0258-36-4551(代表) FAX:0258-33-7566

ふるさとのぬくもり伝える 道づくり

長岡国道事務所

〒940-8512 長岡市中沢4-430-1

<http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

ちよーこく 検索

携帯版

スマホ版



国道253号 八箇峠道路(八箇IC～野田IC間) が部分開通しました

11月25日(土)、十日町市と南魚沼市をむすぶ「八箇峠道路(9.9km)」のうち八箇ICから野田ICまでの6.6kmが開通の運びとなり関係者の皆様と開通式を行いました。

開通にあたり地権者の皆様を始め、ご支援・ご協力頂いた皆様に改めて感謝申し上げます。

旧国道253号は道幅が狭く通行規制も多発し交通の難所となっていました。今後はこの道路を利用することで、冬期でも安心・安全に通行することができます。また救命医療や地域の観光振興においても大きな効果が期待されます。

八箇峠道路開通についての記者発表資料

[http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/press/171117_hakkakaituu\(PC\).pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/press/171117_hakkakaituu(PC).pdf)



大和八海太鼓の会による演奏



テープカット・くす玉開披



地元児童による祝い唄「天神囃子」の披露



参加者数約380人による式典



ご当地ゆるきゃらによるお出迎え



30台の車両によるパレード

11月5日(土)、八箇峠道路開通を記念してウォーキングイベントが行われました。このイベントは、十日町市や南魚沼市などで構成する上越魚沼地域振興快速道路「十日町・六日町間」整備促進連絡協議会の主催により、地元市民ら400人が参加し行われました。

開通後は自動車専用道路となる為、歩くことのできる開通前のこの機会に紅葉の広がる山々を楽しみながら新しい道路を約5km歩きました。

ゴールの後は、地元の方から温かい豚汁の振る舞いなどもあり、開通を待ちわびながら思い出に残る一日となりました。



参加者400人によるスタート



関口十日町市長挨拶



南魚沼側トンネル坑口付近



ゆるきゃら「ネージュ」とインスタ撮影



ゴール後の豚汁の振る舞い